

Un Cuba et un Espagnol reçoivent à Mexico le Prix International de Récit et d'Essai



La Havane, 3 mars (RHC)- L'écrivain cubain Alexis Díaz et l'écrivain espagnol Ignacio González-Varas, ont reçu à Mexico le Onzième Prix International de Récit et d'Essai, respectivement, que décernent l'Université Autonome de Sinaloa, le Collège de cet État et la maison d'édition « Siglo 21 Editores ».

Alexis Díaz a obtenu le prix avec le roman «Las Alas de Peter Pan o el crimen perfecto de Pedrito Mendrugo » (Les Ailes de Peter Pan ou le crime parfait de Pedrito Mendrugo).

Pour sa part, Ignacio González a remporté ce prix avec l'essai « Las ruinas de la memoria. Concepto e ideas para una (im) posible teoría del patrimonio cultural » (Les ruines de la mémoire. Des concepts et des idées pour une (im) possible théorie du patrimoine culturel).

Les organisateurs du concours ont fait savoir que ces œuvres seront présentées à la Foire Internationale du Livre de Guadalajara 2014.



Radio Habana Cuba